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    "Call for Proposals" für Projekte zur Forschungskooperation, Anbahnung und Netzwerkbildung / Call for proposals for projects in Research Cooperation and Networking

    Autoren
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Die Österreichischen Verbindungsbüros für Wissenschaft und Forschung Ljubljana/Slowenien and Sofia/Bulgarien (ASOs) schreiben einen "Call for Proposals" für Projekte zur Forschungskooperation, Anbahnung und Netzwerkbildung zwischen Österreich, den ASO-Ländern Slowenien und Bulgarien und Südost-Europa (Albanien, Bosnien-Herzegovina, Kroatien, der Ehemaligen Jugoslawische Republik Mazedonien, Rumanien, Serbien und Montenegro) aus. Mit dieser Ausschreibung soll die Kooperation im wissenschaftlichen Forschungsbereich „Governance – Civil Society“ gefördert werden, mit dem Ziel zu einer längerfristigen Zusammenarbeit beizutragen. Die Förderung wird vom Österreichischen Bundesministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur (bm:bwk) im Rahmen der Initiative zur wissenschaftlichen Zusammenarbeit mit Südost-Europa bereitgestellt.

Die Ausschreibung ist vom 1. Dezember 2004 bis zum 31. März 2005 (Datum des Poststempels) geöffnet.

Die vollständige Ausschreibung können Sie hier herunterladen. Mehr Information und das Formular zur Einreichung können über die Webseite der ASOs bezogen werden.








The Austrian Science and Research Liaison Offices Ljubljana/Slovenia and Sofia/Bulgaria (ASOs) announce a Call for proposals for projects in Research Cooperation and Networking between institutions in Austria, the ASO countries Slovenia and Bulgaria and South-Eastern Europe (Albania, Bosnia-Herzegovina, Croatia, FYR of Macedonia, Romania, Serbia and Montenegro). The call wants to intensify the short-term cooperation in the scientific field of “Governance – Civil Society” with the aim to support the development of long-term scientific collaboration. Funding is provided by the Austrian Federal Ministry for Education, Science and Culture (bm:bwk) in the framework of its South-Eastern European science cooperation initiative.

This call is open from 1. December 2004 to 31. March 2005 (date of post mark).

Please find the complete call for proposal as pdf. Further information on the call and the application form for the proposals to be downloaded from ASO-Homepage.
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